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财经

本报济南9月14日讯(记

者 崔滨)距离汽车以旧换新

补贴结束还有不到4个月时

间，山东二手车车主置换的热

情开始显现。国家商务部14日

数据显示，8月份，我省补贴以

旧换新汽车3843辆，兑付补贴
5725.5万元，分别比7月份增长
8%和6%，再创新高。

商务部数据显示，汽车以

旧换新在全国范围内加速。8月

份，全国共办理汽车以旧换新

补贴车辆2.4万辆，比7月增长
82%，发放补贴资金3 .4亿元。

从车型看，汽车以旧换新补贴

轿车数量占比最高，其次为大

中型载客车、轻微型载货车。

截止到8月底，山东全省

已累计补贴车辆2 .15万辆，兑

付补贴资金3 .14亿元，拉动汽

车消费23.33亿元，仅次于江苏

和浙江，位居全国第三。

人民币汇率再创汇改新高
中间价突破6 . 74

新华社上海9月14日讯

(记者 潘清) 来自中国外

汇交易中心的最新数据显

示，9月14日人民币对美元汇

率中间价报6 . 7378，较前一

交易日走高131个基点。至

此，人民币对美元汇率中间

价已经连续三个交易日创下

汇改以来新高。

中国人民银行授权中国

外汇交易中心公布，2010年9

月14日银行间外汇市场美元

等货币对人民币汇率的中间

价为1美元兑人民币6 . 7378

元，1欧元兑人民币8 . 6561

元。

证监会开泄露内幕罚单
原格力董秘罚3万

本报讯 中国证监会9

月13日公告称，原格力电器

董秘况勇因过失泄露格力地

产借壳海星科技事宜，于8月

9日被处以3万元罚款。这是

中国证监会开出的首张“过

失泄露内幕信息”罚单。

根据证监会公布的情况

介绍，因2007年10月初格力

集团决定将房地产业务借壳

上市，格力地产董事长鲁某

委托原格力电器董事会秘书

况勇寻找壳资源。但况勇经

常在家与人沟通借壳一事，

其妻听到后将消息告诉况勇

外甥女徐琴，后者利用个人

及其丈夫帐户，合计购入海

星科技股票9 . 96万股，并于

2008年陆续卖出获利11 . 23

万元。 (一财)

本报讯 只要轻点一下

鼠标，就可以在网上轻松订

到火车票——— 旅客多年的这

一愿望有望得到实现。记者

了解到，铁路部门已开始着

手准备网上订票系统，将力

争早日开通。

记者了解到，铁路网络

订票项目进入了实质性推进

阶段，技术方案基本确定，相

关准备进展顺利，有关负责

人表示，目前，铁道部正跟有

关银行商讨支付平台。据透

露，火车票网上预订可能会

在某条线路或某条高铁进行

试点，然后逐步推开，但记者

最新获悉，具体哪条线路或

者高铁线尚未确定。

对此，铁道部运输局综

合部主任李军表示：铁路网

络订票不仅要考虑网民的利

益，还得考虑不同群体的利

益。如果让网络订票成为具

有优势的订票渠道，就意味
着网民很方便，但不会上网

的一部分人怎么办？这是需

要考虑的。

(央广)

铁道部与银行商讨

网上订火车票支付平台

本报济南9月14日讯(记

者 仲爱梅 实习生 杨晓

妹)国美电器大股东黄光裕与

董事局主席陈晓之争结局未
明，另一家电连锁巨头苏宁电

器已经开始趁机“上位”，13

日苏宁电器高调宣布年内要
建400家新店，开店数量创历

史最高纪录。记者注意到，在

苏宁发布的近期开店计划中，

我省济南、青岛等地被列入重

点发展区域，将开设一批

“EXPO”即超级旗舰店。

国美内讧

苏宁忙建新店

山东汽车置换

8月创新高

384
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400
家

财讯速览

13日下午，李珊、吴
换营、徐梦君、殷红、鲁德

伟5位天津市民代表，走进

达沃斯论坛开幕式现场，

这是达沃斯40年来迎来的

第一批市民。14日，本报记

者在天津对吴换营、徐梦

君、殷红、鲁德伟4位市民

代表进行了采访。

41岁的吴换营在5人

中年纪最大，做水利工作

的他对水资源及城市建设

等更为关心。“这次论坛最

大的感受是‘信心’，中国

经济在遭受世界经济危机

后复苏，成为全球经济的

引擎，令国人信心倍增。”

做海事工作的鲁德

伟则表示，他更关注新能

源的开发利用。“与我工

作相关的航运依赖于石

油资源的开发和使用，提

高能源的利用率和寻找

更好的替代能源，是航运

经济发展的关键点。”

26岁的徐梦君来自保

险业，希望展示天津年轻

市民的风采，让大家看到

未来发展的希望。徐梦君

关注的话题是可持续增

长，“这是一个非常大、非

常宽泛的话题，不仅包括

节能减排、环保，而且还有

和民生相关的东西。”

殷红对此很认同，

“推动可持续增长不是一

句口号，而是需要经过每

个人的努力落到实处。”

不过，殷红还是有点小遗

憾，“达沃斯论坛首次邀
请市民代表参加，充分证

明了这个世界级论坛对

公民意识的重视，但是，

我们5个人只能参加开闭

幕式、文化晚宴和首席运

营官施耐德的接见，而没

有机会听论坛。希望达沃

斯论坛可以提供更多的

机会，让更多的普通市民

近距离接触世界级的先
进理念。”

达沃斯40年发展史上头一次

市民代表首次
走进达沃斯论坛
本报特派记者 刘红杰 仲爱梅


